

Un verano para escuchar

Un grupo de estudiantes del Colegio Mayor Alborán de Sevilla ha llevado a cabo unas jornadas de voluntariado en Palma del Río (Córdoba)

30/07/2007

El pasado mes de julio varias universitarias del Colegio Mayor Alborán acudieron a Palma del Río (Córdoba) para ayudar en la residencia de ancianos San Sebastián -donde vive un centenar de personas-, colaborando en la

atención personal, limpieza de habitaciones, lavandería, ayuda en comed, etc... Durante las tardes, las voluntarias han cooperado en la restauración y limpieza de la parroquia de la Asunción.

Según Espe, estudiante de 2º de Arquitectura y voluntaria experimentada en asentamientos chabolistas sevillanos, “el trabajo en la residencia es reconfortante: no somos expertas, pero las profesionales del hospital nos han enseñado con paciencia lo que teníamos que hacer, y me ha encantado. Se aprende mucho de las personas mayores, y hay un ambiente de equipo estupendo”.

Para Pilar ha sido su primera experiencia como voluntaria: “Ellos agradecen mucho el tiempo que les dedicas: les encanta contar historias y que les preguntemos. Aprendes a escuchar y entiendes mejor a los

mayores". Para Virginia, que estudia 1º de Enfermería, el voluntariado ha supuesto además unas prácticas añadidas a su carrera, de la mano de los responsables sanitarios del centro.

Tras el "parón" de mediodía, las voluntarias retoman un nuevo trabajo por las tardes: la Parroquia de la Asunción, que este año está siendo restaurada, cuenta con un "equipo extra" para su mantenimiento: reparación de maderas, instalación de retablos, limpieza de figuras, revisión de ornamentos y metales, etc.

El trabajo -coordinado por el párroco, don David Aguilera- ha entusiasmado a Elena, estudiante de Magisterio, que no dudó en subirse a la grúa para ayudar a colocar lámparas o limpiar figuras. "Mucha gente –comenta Elena- me ha preguntado por qué he venido:

aunque es verdad que cuesta un poquito de esfuerzo, me siento útil ayudando a estas personas. Además, respecto al trabajo en la parroquia, pienso que todos los cristianos debemos implicarnos más en ayudar, que a veces dejamos a los sacerdotes un poco solos, con todo el trabajo que tienen”.

El Colegio Mayor Alborán es una labor apostólica del Opus Dei en Sevilla y ha organizado durante este verano varias actividades solidarias: en Palma del Río (Córdoba), en Polonia, y en Eslovaquia.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/un-verano-para-escuchar/](https://opusdei.org/es-es/article/un-verano-para-escuchar/) (03/02/2026)